



Medienmitteilung vom 1. März 2020:

Souveräner Saisonstart für Petra Klingler

In Bulle wurde die nationale Klettersaison 2020 mit einem Bächli-Swiss Climbing Cup eröffnet. Am Start dieses Boulder-Wettbewerbss waren in den Kategorien Elite und U18 insgesamt 71 Athletinnen und Athleten aus der ganzen Schweiz, darunter auch Petra Klingler und drei weitere Athleten des Regionalzentrums Zürich. Petra Klingler siegte beim Saisonauftakt auf eindruckliche Weise, indem sie als einzige Athletin sämtliche Boulder toppen konnte und nur gerade bei zwei Boulder einen zweiten Versuch benötigte.

Die Olympiasaison ist lanciert

Mit dem Wettkampf in Bulle wurde für die Schweizer Kletterer die Olympiasaison lanciert. Bereits qualifiziert ist seit den letztjährigen Weltmeisterschaften Petra Klingler (Bonstetten) vom Regionalzentrum Zürich. Bei den Herren wird Sascha Lehmann bei den kommenden Europa-Meisterschaften versuchen noch einen der begehrten Startplätze zu erobern.

Der erste Wettkampf der Saison ist zudem speziell. Es ist jeweils der erste Vergleich unter den Athletinnen und Athleten nach der Winterpause. Teilweise starten sie zudem in einer neuen Alterskategorie.

Souveräner Sieg für Petra Klingler

Bereits in der Qualifikation zeigte Petra Klingler eine starke Leistung. Als einzige Athletin konnte sie alle fünf Boulderprobleme flash toppen, das heisst im allerersten Versuch. Im Final konnte sie an diese Leistung anknüpfen und toppte wiederum als einzige Athletin die vier Boulderprobleme. Beim zweiten und beim vierten Boulder benötigte sie zwei Versuche, die andern beiden Boulder topte sie wiederum flash. Mit dieser Topleistung gewann Klingler den Wettkampf souverän vor Natalie Bärtschi (Zürich) und Andrea Kümin (Winkel).

Bei den Herren gewann der Burgdorfer Sascha Lehmann. Auch er konnte sämtliche Qualifikations- und Finalboulder toppen. Er gewann vor Dylan Chuat (Vessy) und Nils Favre (Martigny). Bester Athlet des Regionalzentrums war Michel Erni (Affoltern a.A.) auf Rang 14. Für ihn war es der erste Start bei der Elite und es gilt für ihn nun Erfahrung in dieser Kategorie zu sammeln.

Bei den Damen U18 siegte Anja Köhler (Wila) vom Team Herkulis. In der Qualifikation toppte sie alle acht Boulder flash und in der Qualifikation konnte sie drei der vier Boulderprobleme toppen. Sie gewann vor Marilu Sommer (Chur) und Liv Egli (Hünibach). Bei den Herren U18 toppte Yan

Jakob (Belpberg) alle vier Finalboulder in nur fünf Versuchen und gewann damit klar vor Dario Jost (Fanas) und Louis Guignard (Zürich) vom Team Montis.

BOULDERN: Auszug aus der [Rangliste Damen Elite](#):

- 1. Rang: KLINGLER Petra (Regionalzentrum Zürich; Bonstetten)
 - 2. Rang: BÄRTSCHI Natalie (Zürich)
 - 3. Rang: KÜMIN Andrea (Winkel)
- Total 14 Teilnehmerinnen

BOULDERN: Auszug aus der [Rangliste Herren Elite](#):

- 1. Rang: LEHMANN Sascha (Burgdorf)
 - 2. Rang: CHUAT Dylan (Vessy)
 - 3. Rang: FAVRE Nils (Martigny)
 - ...
 - 14. Rang: ERNI Michel (Regionalzentrum Zürich; Affoltern a.A.)
 - 15. Rang: BALMELLI Bias (Regionalzentrum Zürich; Wilen b. Wil)
 - 18. Rang: LESER Christian (Regionalzentrum Zürich; Winterthur)
- Total 20 Teilnehmer

BOULDERN: Auszug aus der [Rangliste Damen U18](#):

- 1. Rang: KÖHLER Anja (Team Herkulis; Wila)
 - 2. Rang: SOMMER Marilu (Chur)
 - 3. Rang: EGLI Liv (Hünibach)
- Total 16 Teilnehmerinnen

BOULDERN: Auszug aus der [Rangliste Herren U18](#):

- 1. Rang: JAKOB Yan (Belpberg)
 - 2. Rang: JOST Dario (Fanas)
 - 3. Rang: GUIGNARD Louis (Team Montis, Zürich)
- Total 21 Teilnehmer

Bildlegende; Quellenangabe: Martin Rahn, RZZ:

Bild 1: 20190530_SM_SCC_ Bouldern_Pratteln_PetraKlingler_MartinRahn.jpg
(Archivbild)
Petra Klingler (Bonstetten) siegt beim Saisonauftakt in Bulle klar und startet souverän in die Olympiasaison

Mit sportlichen Grüßen

Martin Rahn-Hirni

Text und Foto zur freien Veröffentlichung. Foto bitte mit Quellenangabe.

Weitere Infos:

Website Regionalzentrum: <http://www.regionalzentrum.ch/>

Schweizer Alpen-Club SAC: <https://www.sac-cas.ch/de/leistungssport/sportklettern/>

Website des Veranstalters:

SAC-Regionalzentrum Zürich
www.regionalzentrum.ch

presse@regionalzentrum.ch
+41-79-341 57 36

Regionalzentren sind Vereine, die im Nachwuchskonzept des Dachverbandes SAC als Bausteine zur Nachwuchsförderung eingebaut sind. Der SAC unterstützt die Regionalzentren in finanzieller und organisatorischer Hinsicht. Die Regionalzentren sind die ersten leistungssportorientierten und vom Verband mitkoordinierten Strukturen im Sportklettern. Sie sind die unerlässliche Basis für die sportliche Entwicklung eines einzelnen Athleten. Daneben sichern sie die nachhaltige Existenz einer nationalen Wettkampfkultur. Zugleich sind sie das Verbindungsglied zwischen Breitensport und Leistungssport.